

MUSIKA – Aktuell

Musikschule im Kreis Ahrweiler e.V.

Ausgabe 6
April 2016

10 Jahre Musikschule im Kreis Ahrweiler e.V.

Wir freuen uns, Ihnen im Jubiläumsjahr unsere Geschichte in Ausschnitten mit ausgewählten Bildern zu präsentieren



Eines der ersten Konzerte im Gründungsjahr 2006 fand im Adelheidis-Stift in Bonn-Beuel unter Leitung von Isabella Chludzinski statt

Für ein Konzert mit hohem Niveau erteten die fortgeschrittenen Schüler unserer Musikschule beim Sinziger Schlosskonzert viel Lob und Anerkennung



2007 Schlosskonzert Sinzig



2008 Jüngstenkonzert

Mit großem Elan und Freude an Musik und Tanz präsentierten sich unsere Schüler beim Jüngstenkonzert in Bad Neuenahr



2009 Museumsnacht in Ahrweiler



2009 Lehrerkonzert im Augustinum



2009 Weihnachtskonzert Heimersheim

Unsere Musikschule bereicherte durch viele Konzerte zu den unterschiedlichsten Anlässen das kulturelle Leben im Kreis Ahrweiler



2010 Orchesterfahrt Dietz



2010 Konzert Adenau



2011 Orchesterfahrt Traben Trarbach

Freude steckt an!

Die Jüngstenkonzerte im Frühjahr sind ein fester Bestandteil im jährlichen Konzertreigen, Wie auch die Probenwochenenden mit dem Orchester, denn gemeinsames Musizieren macht Freude und ist Ansporn für alle...



2011 Jüngstenkonzert



2012 Orchesterfahrt Dietz



2012 Querflöte trifft Cello Maranatha

...denn ein weiterer wiederkehrender Höhepunkt im Musikschuljahr ist das Konzert mit dem großen Orchester, Der Rock-Pop Band, Solisten und Ensembles.

Ein neues Angebot für unsere erwachsenen Schüler: Etwa alle drei Monate treffen wir uns zum gemeinsamen Musizieren



Musik XL im Zehnthof 2013

Beim Info-Tag ist Frau Krämer, die gute Seele aus unserem Büro, wie so oft erste Ansprechpartnerin für die Eltern und hilft mit Rat und Tat



2013 Info-Tag von Boeselager-Schule



2014 Konzert im Augustinum

Das Sommerkonzert im Augustinum gehört zum festen Bestandteil unseres Musikschuljahres. Solisten, Orchester, Band und verschiedene Ensembles geben sich hier ein Stelldichein.



2015 Nußknacker im Augustinum

Ein einmaliges Ereignis in unserer 10-jährigen Geschichte ist die Kooperation mit der Tanzschule Tanzahrt/ Sinzig: Der Nußknacker war ein Riesenerfolg und es werden sicherlich weitere Kooperationen folgen.



2016 Ehemalige Synagoge Niederzissen

Die Konzerte in der Ehemaligen Synagoge Niederzissen sind zu einer kleinen Tradition geworden: Seit Wiederherstellung der Gedenkstätte haben wir jeweils vor den Osterferien ein Konzert dort ausgerichtet.

Das erste Konzert in unserem 10-jährigen Jubiläumsjahr war gleichzeitig das Abschlußkonzert der 1. Ahrweiler Freiheitswochen.